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预估明年底建成 可为粮食主权加力
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【本报讯】佐科维总统由
公共工程与民居部长巴苏基
（Basuki Hadumuljono）、国 家
粮食机构主任阿里夫（Arief
Prasetyo）、东努省代省长Ay-
odhia Kalake 和 纳 格 茄
（Nagekeo）县 长 约 翰 尼 斯
（Johanes Don Bosco Do）的陪

同下，12 月 5 日在东努省纳
格茄县视察 Mbay 水库的施
工进程之后声称，这座水库
是政府想要实现国家粮食主
权的步骤之一。

佐科维总统宣称，Mbay
水库建设项目自2021年底就
已经开始动工，政府预定2024

年底就将竣工，这座水库的储
水容纳量能达到5100万立方
米，灌溉的农地能达到 4200
公顷，再加上1900公顷的开
辟农地。

总 统 希 望 ，Mbay 水 库
一 旦 建 成 并 开 始 投 运 之
后，就能推动纳格茄县的

稻 米 产 量 增 加 250% 或 增
产 2.5 倍。

较 早 时 ，佐 科 维 总 统
于 12 月 4 日在东努省西芒
加 莱（Manggarai Barat）县
Wae Kesambi 足 球 场 ，同 当
地居民一起踢足球。

当 足 球 比 赛 结 束 之

后，一群穿着东努省传统
服装的舞蹈员排成一列，
陪同佐科维总统从足球场
走 到 汽 车 。 看 到 这 种 情
况，佐科维总统就停步下
来，并走到舞蹈人群跟前，
并一起跳东努省的传统舞
蹈。 （Sm）

马拉皮火山罹难者增为29人
苏西省警区：在两个地点又发现18位死者
【本报讯】苏西省副警

长 艾 迪（Edi Mardiyanto）准
将表示，苏西省搜救队再
发 现 马 拉 皮（Marapi）火 山
喷 发 遇 难 的 18 名 登 山 者
遗体。

艾迪准将于 12 月 5 日
在苏西省警区灾难丧生者
识别站（DVI）说：“我们在
第 一 个 地 点 找 到 10 人 已
死亡，第二个地点仍在搜
寻其他 8 人的遗体。我们
今 天 尽 力 设 法 把 死 者 搬
移，我们也增加了更多的
工作人员。”

艾迪向遇难者的家属
移 交 5 具 遗 体 ，并 探 望 正
在接受治疗及安全撤离的
火 山 灰 喷 发 的 伤 者 。 此
前，联合搜救队员已把 11
名罹难登山者的遗体移到
山下。至今已发现的丧生

人数共 29 人。
与 此 同 时 ，搜 救 队 继

续在马拉皮火山进行搜寻
工作并已进入第三天。

巴 东（Padang）市 搜 救
队办事处主任阿卜杜尔·
马 力 克（Abdul Malik）说 ：

“我们继续进行搜寻，直至
当天中午 12 时 15 分，搜救
队仍在出事现场，正在山
上把遇难的 8 名死者放进
尸袋。”

搜救队以接力形式进
行疏散，在山下的搜救队
接下从山上搬移的死者。
马力克说：“今天早上直至
中午 11 时，共喷发了 5 次
火山灰，火山灰已下降至
山脚下，也因此减少了搜
救 工 作 人 员 的 搜 索 能 见
度。联合搜救队第一组人
员已显示其工作效果，至

于第二组人员，我们则正
在等待他们的消息。”

据了解，马拉皮火山位
于苏西省阿干（Agam）县和
丹那达靼（Tanah Datar）县，
于12月3日下午约2时54分
爆发。该海拔 2891 米的火
山从火山口喷发了 3000 米
高的火山泥浆并发出震耳欲
聋的爆发声。

根 据 报 告 称 ，火 山 灰
雨侵袭的地区计有阿干县
Canduang 镇 NagariLasi 地 区
等，导致当地出现一片暗
沉沉的漆黑现象。

值得提起的是苏西省
的 马 拉 皮 火 山（Marapi），
与中爪哇省的默拉比火山
（Merapi）经 常 使 人 混 肴 。
默拉比火山因经常喷发，
早 在 2020 年 已 谢 绝 爬 山
者。 （Ing）
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国军总司令与总警长会谈

12 月 5 日 ，国 军 总 司 令 阿 古 斯（Agus Subiyanto/
左）与总警长里斯提约（Listyo Sigit Prabowo）在雅加
达国警总部举行闭门会议，讨论关于巴布亚的治安问
题，以及面临 2024 年大选的保安问题。

总统视察东努省纳格茄县水库
12 月 5 日，佐科维总统在公共工程与民居部长巴苏基等官员陪同下，视察

东努省纳格茄（Nagekeo）县 Mbay 水库的施工进程。他说，建设水库利于提高
农粮生产，进而巩固粮食主权。

总统指示马福与地方政府
配合联合国难民署处理罗兴亚难民问题

【本报讯】佐科维总统
回应了目前在亚齐的罗兴
亚难民问题。 据悉，当地
民众拒绝承认缅甸难民的
到来。

12 月 4 日 ，在 雅 加 达
哈林空军基地，佐科维总
统表示，我已命令政治、法
律和安全统筹部长与各地
区一起处理此事，配合联
合国难民署一起解决难民
问题。

11 月 29 日 ，亚 齐 关 心
青年学生组织的群众在班
达 亚 齐 市（Banda Aceh）的
新邦利马地区（SimpangLi-
ma）举 行 了 示 威 活 动 ，表
示拒绝罗兴亚移民进入亚
齐。

示威现场协调员阿齐
兹·卢 比 斯（Aziz Lubis）表
示，目前有更多的当地人

比源源不断涌来的罗兴亚
移民更需要政府援助。到
目前为止，亚齐为罗兴亚
难民提供了不少援助，但
这种援助被滥用到了难民
故意登陆亚齐的地步。我
们对政府的不坚定态度感
到遗憾，以至于有些人利
用了我国和亚齐人民的善
良。

目 前 ，中 央 政 府 尚 未
决定安置滞留在亚齐省的
数 千 名 罗 兴 亚 人 的 地
点 。 三 天 前 ，政 治 、法 律
和安全统筹部团队访问了
北 亚 齐 县 和 司 马 威 市
（Lhokseumawe）的 两 个 地
点 。 这 两 个 地 点 是 位 于
司 马 威 市 的 甘 棠（Kan-
dang）和 北 亚 齐 县 的 布 朗
阿多（Blang Ado）的前罗兴
亚人庇护所。 （亮剑）

总统再提及建设新国都重要性
实现物流成本效率实现物流成本效率均衡发展全国经济均衡发展全国经济

【本报讯】佐科维总统
再次提起在东加省建设新
国都努山达拉的重要性。
他表示，在新国都建设许多
大型建设项目，其中最重要
的目标就是要实现物流成
本效率。

佐 科 维 总 统 于 11 月 4
日在雅加达国家宮与诸多
基础设施从业者举行聚会
时说：“在第二阶段，我们

正在建设一个大型的项目，
就是新国都努山达拉。”

总统表示，物流成本效
率对提高国家投资的竞争
力非常重要。他认为，通过
良好的基础设施，可以招徕
更多的投资家。他说：“我
们为何要优先考虑基础设
施？首先是要实现物流成
本效率。”

他解释称，自 2015 年以

来，政府提高的基础设施预算
开支几乎达两倍。政府通过
一系列措施认真建设基础设
施，旨在建成公路、港口及机
场等的连通性。

不仅如此，佐科维总统还
表示，提供净水的基础设施同
样很重要，其中是建设水利灌

溉用途的水库。他强调说，新
国都的其它重要性就是要在
当地启动经济巨轮的转动。
他说：“我们希望创造新的经
济增长点，协助我国经济能均
衡发展。”

最近新国都努山达拉
项目受到评击，主要是来自

变革联盟推举的正副总统
候 选 人 阿 尼 斯（Anies Bas-
wedan）和穆海敏（Muhaimin
Iskandar）。 他 们 与 加 入 变
革 联 盟 的 公 正 福 利 党
（PKS）及民族复兴党（PKB）
高层干部同声批评建设新
国都的举措。

如悉，阿尼斯认为建设
新国都只会引发新的不公
平现象。他称，建设新国都

不会产生公平的现象，反而
将引发该新城市与周遭地
区的不平等现象。实际上
通过发展小城市乃至各地
区的中等城市都能实现平
等发展。

在另一个场合中，穆海
敏自承，与其住在新国都，
他更选择住在雅加达，因为
新 国 都 至 今 还 未 适 宜 居
住。 （Ing）


